

## **FEYZIN** Le cross du Mamelon sourit aux Feyzino-Vénissians



■ **Lucie Thiollière sur la plus haute marche du podium à Décines.**

Photo Carlos Soto

Les athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux couraient ce dimanche à Décines le cross du Mamelon.

Le club intercommunal a su profiter des circonstances pour réaliser de belles places d'honneur.

En benjamines, après Alice Provillard vainqueur à Saint-Priest, il y a deux semaines, Lucie Thiollière a pris la relève en l'emportant sans bavure.

A l'issue d'une course parfaitement maîtrisée tactiquement, elle s'est imposée réglant au sprint ses adversaires dans les

deux cents derniers mètres.

Autre victoire, celle de Françoise Matitch en vétéran (4 731 m). Pour sa dernière course en V2, elle s'est offert un bain de jouvence en réalisant une course marquée du sceau de l'expérience.

Chez les jeunes, les éveils filles ont terminé 3<sup>e</sup> par équipe et en poussin, Aurel Journoud se classe 12<sup>e</sup>.

Enfin, dans la course senior homme (8 946 m), Thomas Thizy prend une belle 5<sup>e</sup> place. ■